



Gewicht: TV / Radio

3. Mai 2018  
[Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

[NEWS, 03.05.2018](#)

## Bike to work - auch in der Region

Am Dienstag 1. Mai hat die Velo- und Gesundheitsförderungsaktion bike to work von Pro Velo Schweiz wieder gestartet. Im Mai und Juni fahren nun über 50'000 Pendler schweizweit mit dem Velo zur Arbeit. Bereits zum 14. Mal wird die Aktion durchgeführt, auch aus dem neo1-Land sind ein paar Betriebe oder Unternehmen dabei.

 Audio

(03:30)

 Audio

(02:47)

© **Radio neo 1**